

El Ayuntamiento presenta una nueva máquina fregadora para limpiar las aceras de la ciudad

27/07/2016



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y Fernando Gómez, concejal de Mantenimiento de la ciudad, han presentado una **nueva máquina** con la que el **servicio de limpieza** actuará en las aceras de Elda. Se trata de una **fregadora**, una herramienta que **funcionará por diferentes barrios** de la localidad, como **Las 300, San**

Francisco, Huerta Nueva o incluso la Plaza Mayor, a modo de **prueba durante unas semanas**, para luego valorar el resultado. La nueva fregadora **ahorra más agua** que con el tradicional baldeo de las calles, y **limpia en profundidad tanto restos líquidos como sólidos**.